

## Unbekannter Fahrer hinterlässt großen Schaden an Mercedes in Gronau!



Ein rätselhafter Vorfall in Gronau sorgt für Aufregung! Am 17. Dezember 2024, zwischen 17.50 Uhr und 18.00 Uhr, wurde ein grauer Mercedes auf dem Parkplatz eines Verbrauchermarktes an der Ochtruper Straße von einem unbekanntem Fahrer gerammt! Das Fahrzeug wurde dabei an der linken Seite hinten erheblich beschädigt. Doch der Verursacher kümmerte sich nicht um die Folgen und verschwand einfach von der Unfallstelle – ein unverantwortliches Verhalten!

Die Polizei in Borken ist nun auf der Suche nach Zeugen, die Hinweise zu dem Vorfall geben können. Es ist unerhört, dass solche Dinge geschehen und die Verantwortlichen sich einfach aus dem Staub machen. Jeder, der Informationen hat, sollte sich umgehend beim Verkehrskommissariat in Ahaus melden. Unter Telefon (02561) 9260 können wertvolle Hinweise entgegen genommen werden. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass

solche Dramen nicht unbestraft bleiben!

## **Sehen Sie sich um!**

Der Vorfall hat nicht nur die Polizei alarmiert, sondern auch die Öffentlichkeit. Es ist an der Zeit, wachsam zu sein und genauer hinzusehen, wenn wir auf die Straßen und Parkplätze unserer Städte gehen. Wer weiß, vielleicht hat jemand den Vorfall beobachtet? Jeder kleine Hinweis könnte für die Ermittlungen entscheidend sein. Schützen wir unsere Nachbarschaft und helfen wir der Polizei, diesen Fahrer zur Rechenschaft zu ziehen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**